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■このコロナ禍、お仕事とロータリー活動大変だと思
いますが、残り 5ヶ月宜しくお願い致します。

特にございませんでした。

2022 - 23年度スローガン
「今一度、人生の目的を考えてみる」
～当たり前ではない平和に感謝して～
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米山記念奨学委員会担当
真室潤一地区米山委員・
　　　　　　　大西勲クラブ米山委員長　卓話
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本日のプログラム

　草間孝廣会員：皆様本年も何卒よろしくお願い
申し上げます。ロイトン札幌様の例会場にとても
感激して感動しております。今後とも長く札幌北
ロータリークラブのご面倒を宜しくお願い申し上
げます。
　佐々木仕会員：①ロシアによるウクライナ侵攻
とその背景。コロナ感染症と差別。運動と長寿。
そして専門のガンの話。小林博先生の「落ち葉の
つぶやき」。貴重なお話ばかりでした。陸上ホッ
ケーの試合中の先生からは想像もできない武勇伝
にはびっくり。どうぞお体大事にされ、これから
も北クラブの御意見番として御指導下さい。②先
週仕事でエスコンフィールドに行ってきました。
明るく開放的な空間に、様々な仕掛けがあるよう
です。蓑輪会長、今度はエスコンで医療大の野球
部の皆さんと楽しみましょう。

　蓑輪隆宏会員：責任ある会長職も残り 5ヶ月し
かなくなりました。少し寂しい気持ちです。
　林里紅会員：本日は皆様クラブ協議会宜しくお
願い致します。あと半年、蓑輪年度を応援して下
さい。ニコニコします。
　川内玄太会員：現在の日本の住宅性能を引き上
げら、高気密高断熱の技術開発において、北海道
発祥の協会である、新住協札幌市部の副支部長に
就任しました。全国 800 社以上の意識の高い工務
店が室工大名誉教授の鎌田先生のもと、日々勉強
している集団の札幌支部の副支部長なので、身に
余る光栄なことですが、お役に立てるよう頑張り
たいと思います！周りのサポートに日々感謝して
今日もニコニコです。

1. 今日のロータリー情報は出村会員が２０２４～
２０２５年度のガバナーに就任されます。クラブ
としてどのような支援があり必要なのか？蓑輪会

ニコニコBOX

♪「四つのテスト」

メインプログラム

ガバナー輩出クラブの協力体制
クラブ情報委員会
竹原 巖 委員長



長から話すよう依頼を受けましたのでその点を中
心にお伝えします。小林先生がガバナーをされた
のは、２００２年～２００３年度ですので、既に
２０年ほど前になります。現在まで残っている会
員は、相沢、阿部、大西、出村、そして竹原の５
名だけになってしまいました。
2. ガバナーが主催する一般的な地区行事について
説明いたします。
①チーム研修セミナー
②クラブ会長エレクト研修セミナー
③財団、米山セミナー
④新旧ガバナー補佐引継会議
⑤新旧委員長引継合同会議
⑥地区協議会
⑦地区大会
⑧この他にもライラセミナーや各種委員会活動
があります。中身の詳細を説明する時間がありま
せんので割愛しますが、これらの諸行事には地区
幹事はじめ会員の協力が必要とされると思いま
す。

3. 次に国際ロータリーとガバナーの関係について
考えてみてみましょう。ガバナーは地区唯一の国
際ロータリー役員であり地区の運営管理者です。
ガバナーが主催する地区行事には会員として協力
すべき事柄ですが、クラブ理事会が地区主催の行
事に、決議したり、会員の参加を決めるというの
は越権行為であり、出過ぎたことと言わなければ
なりません。クラブ対応は慎重でなければならな
いと思います。
4. まとめ～ガバナーはエレクト時代を含めると２
年間、本業のお仕事を犠牲にして地区活動に専念
されることになると思います。そして、会員有志
のかたも多くの時間をガバナーに協力することに
なりますので、クラブ運営活動に支障がないよう
に願って本日のロータリー情報といたします。

①次週 2月 6 日はお休みです。②次回例会は 2月 13 日米山記念奨学委員会担当例会です。皆様ご出席の程
宜しくお願い致します。

会務報告

第 3回　クラブ協議会

例会後、第 3回クラブ協議会が行われ、
各委員長から上期の報告と下期の計画について発表がありました。



他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

ゲスト卓話「自衛隊の方による防衛講話」
新入会員卓話
クラブフォーラム
未定

会員卓話　伊東祐一 会員
イニシエーションスピーチ (8)
地区 ICT委員会委員長 堀元雅司氏　卓話
新会員卓話・年男の弁

(株)上田商会 代表取締役社長 上田朗大氏 卓話
「デザインで人生を楽しく！」伊藤千織氏 卓話

星槎道都大学 学長　飯浜浩幸氏　卓話

休会　※受付なし17日(金)へ繰上移動夜間例会　※受付あり

14 日 ( 火 )

16 日 ( 木 )

18 日 ( 土 )

15 日 ( 水 )

17 日 ( 金 )

20 日 ( 月 )

例会日  毎週月曜日  12：30　　例会場  ロイトン札幌

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

北クラブ情報

＊02 月 20 日 ( 月 )　休会 ( 天皇誕生日の週のため )
＊02 月 27 日 ( 月 )　新会員卓話
＊03 月 06 日 ( 月 )　【R財団】クローバル奨学生 朝倉利晃 様　卓話
＊03 月 13 日 ( 月 )　【青少年奉仕】にじ色子ども食堂 安田香織 様　卓話


